

Courriel d'opinion

M. Louis-Vincent Hamel

Bonjour,

Je vous écris pour exprimer mon profond désaccord à l'expropriation de la famille Ly dans le cadre du projet PVM Bellechasse. Je trouve très préoccupant que des bureaucrates de la STM aient approuvé cette manière de faire, sans aucune considération pour les énormes problèmes sociaux et humains engendrés, surtout en sachant qu'il existe d'autres solutions aux conséquences beaucoup moins graves. Je vous invite à réfléchir aux moyens sauvages et inhumains que vous employez pour faire plier la famille Ly et à vous demander si c'est vraiment acceptable pour une société de transport en commun d'agir ainsi - sans parler de l'enfer que vous allez faire vivre au quartier complet avec, entre autres, du dynamitage sur de longues périodes.

Il me semble que le bien-être de la communauté devrait être au coeur de vos préoccupations et une priorité à respecter dans tous vos projets. Et si on expropriait vos parents, vos grands-parents, avec des méthodes inhumaines comme les vôtres, auriez-vous le même discours ? C'est tellement évident que ce que vous faites n'est pas correct. SVP écoutez la communauté et ayez un peu d'empathie. Il y a d'autres solutions et je trouve révoltant que vous ne les ayez pas choisies.

Vous pouvez faire mieux.

Louis-Vincent Hamel